



→ Fraktion im Rat der Stadt Schmallebenberg

**Absender: → UWG-Fraktion**

*Stadtverwaltung Schmallebenberg  
Herrn Bürgermeister König  
Postfach 1140*

**57376 Schmallebenberg**

*Datum:* 03.12.2020

## **Erstellung einer App „Mein Schmallebenberg“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister König,

**die UWG-Fraktion beantragt, der Rat möge beschließen, für die Bürger der Stadt Schmallebenberg eine spezielle App über die Stadt Schmallebenberg zu erstellen**

### Begründung:

Ein großer Teil unserer Bürger besitzt ein Handy. Insbesondere die jüngere Generation erledigt viele Geschäfte und Angelegenheiten über ihr Smartphone und weiß den Gebrauch und Nutzen von Apps als kleine Helfer im Alltag zu schätzen. Diesem Trend sollten wir im kommunalen Bereich mit einer speziell auf die Bedürfnisse der Schmallebenberger Bürger zugeschnittenen App nachkommen.

Eine solche App, die z. B. den Namen „Mein Schmallebenberg“ haben könnte, wird nach unserer Einschätzung eher verwendet, als die Homepage der Stadt, da man bei richtiger Strukturierung der Inhalte schneller und gezielter Angelegenheiten, die die Kommune betreffen, erledigen kann.

Die App kann insofern als Ergänzung zur Homepage der Stadt verstanden werden und könnte zum Beispiel mit folgenden Services ausgestattet sein:

- Abfallkalender einschl. Standorte für Glas- und Altkleidercontainer, Eventkalender, Interaktive Karten mit Kategorien wie Jugendeinrichtungen, Sportanlagen, Kultureinrichtungen, etc.
- Angebote für Familien: Alles was für junge Familien wichtig ist, Familienkarte – online über App abwickeln.
- Bauplatzangebot, Ärzteverzeichnis, Krankenhausadressen, Beschwerden, Anregungen (Kummerkasten) etc.
- Zuständigkeiten und Ansprechpartner, News aus der Stadt und ihren Ortsteilen.

Möglicherweise kann die Erstellung der App mit der ohnehin geplanten Überarbeitung der Homepage der Stadt kombiniert werden. Wir beantragen ein Budget von 10 T Euro.

Mit freundlichen Grüßen



*Stefan Wiese*  
(UWG-Fraktionsvorsitzender)